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acadêmicos, matriculados em centenas de cursos de graduação e programas de pós-

graduação.

Ao serem escolhidos para estarem à frente da Acafe, os reitores empossados dedicarão
atenções e trabalho, não só dentro das instituições que lideram, mas ao esforço coletivo

pelas lutas das universidades comunitárias e da educação. Para Luciane Bisognin

Ceretta, o desafio será pautado na defesa do Sistema, que interfere positivamente de

forma direta na condição diferenciada do estado de Santa Catarina no cenário nacional.

“O destaque de Santa Catarina se deve, também, à educação que fomenta o

empreendedorismo nas regiões, que leva a inovação, que promove e cria oportunidades,

que atrai investidores, que fortalece o sistema produtivo, que ajuda as pessoas com

atendimentos gratuitos, sendo um braço importante do poder público das cidades, e tudo
isso associado a uma formação transformadora”, destacou.

O plano de governança da nova gestão, de acordo com Luciane, será pautado em sete

eixos, pensados coletivamente. “São a socialização da Acafe com a população; o apoio à

excelência acadêmica em todos os níveis e modalidades das IES; a ampliação da rede de

cooperações interna e externa; a internacionalização; a forte presença no ecossistema

de inovação e as estratégias de acesso e permanência de nossos estudantes, onde estão
programas atuais como o Uniedu e vindouros como a Faculdade Gratuita. Cada eixo

reúne um mundo de possibilidades e trabalharemos juntos com os nossos reitores e

reitoras, com nossas comunidades acadêmicas para construir a Acafe que queremos e,

sobretudo, que Santa Catarina precisa ter”, acrescentou.

Para o vice-presidente empossado, o desafio é seguir garantindo a excelência e sendo

sinônimo de trabalho bem feito em todas as regiões em que a Acafe está inserida. “As

pessoas nos procuram porque entendem que nas nossas instituições existe a maestria
nos serviços. Estamos aqui, à postos e prontos, para fortalecer o elo da educação e

firmar nosso pé como estado referência na educação”, pontuou Kaio.

Sequência na defesa da educação

O presidente que deixa o posto, Aristides Cimadon, agradeceu a oportunidade de fazer

parte da história da Acafe nos últimos 40 anos, tendo sido um dos primeiros alunos

bolsistas, em 1980, e feito parte da redação do Artigo 170, um dos marcos nessa

trajetória. “Deixo a Acafe com a esperança de que ela será diferente. Diferente porque

nosso governador eleito aceitou levar adiante a ideia de transformar as nossas vagas

como pagas pelo Estado tendo retribuição dos próprios estudantes. Com essa

oportunidade, a Acafe deverá se tornar um instrumento ainda maior de desenvolvimento
do Estado. A grandeza do governador Jorginho de perceber que a educação e a ciência

são a luz para o desenvolvimento do estado nos deixa emocionados e tenho a esperança

de termos em um futuro breve a melhor educação do país”, salientou.

Compromisso fortalecido

Ao reafirmar o compromisso com a educação superior, o governador eleito, Jorginho

Mello, fez questão de destacar seu objetivo de unir forças em nome deste propósito.

“Venho declarar meu apoio às universidades comunitárias, instituições que precisamos

proteger. Eu tenho o compromisso de ser o governador que mais vai ajudar as

universidades comunitárias e isso vai ser um exemplo no Brasil. Estou aqui para
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reafirmar o compromisso de efetivamente erguermos a régua na educação em Santa

Catarina”, cravou.

Atos complementam encontro

Ainda na noite de posse, os presentes presenciaram a assinatura do Memorando de

Entendimento, documento fruto da parceria entre Acafe e Fapesc.  A partir dele, serão

elaborados ações e programas de internacionalização visando a interação das

universidades, centros de inovação, incubadoras de empresas, parques científicos,
tecnológicos, e de inovação, organizações e instituições de outros países para criar

modelos de gestão, ensino, pesquisa, inovação, cooperação e interação. Permitindo sua

aplicação nas práticas das instituições de Santa Catarina no enfrentamento de novos

desafios regionais, nacionais e mundiais, na formação de talentos, geração de

conhecimento e soluções de demandas da sociedade. O documento é um desdobramento

da Missão Japão/Singapura, realizada em novembro, quando representantes das

instituições de ensino catarinense visitaram os países asiáticos.

O segundo ato, que fechou a programação da noite, foi o lançamento de mais uma

edição do Programa de Ciência, Tecnologia e Inovação de Apoio aos Grupos de Pesquisa

da Acafe. O programa, que é o 54º edital de chamada pública lançado pela Fapesc no

ano de 2022, irá destinar o valor global de R$ 3,9 milhões, sendo R$ 1.950 milhão

oriundos das IES do Sistema Acafe, e R$ 1.950 milhão do orçamento da Fapesc, com o

objetivo de apoiar propostas de pesquisa científica, tecnológica e de inovação de

pesquisadores vinculados a grupos de pesquisa certificados pelas Instituições de Ensino
Superior associadas à Acafe, contribuindo para o fortalecimento da pesquisa nestas IES,

e para o desenvolvimento econômico sustentável e melhoria da qualidade de vida dos

catarinenses.
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Com uma votação recorde, a professora doutora Luciane Bisognin Ceretta e o pro-

fessor doutor Daniel Preve, serão reconduzidos aos cargos de reitora e vice-reitor da

Unesc para os próximos quatro anos. A Chapa 1 – “A Unesc que supera e se rein-

venta”, foi eleita com 97% dos votos válidos, o que signi�ca 8.786 votos, um número

histórico na Universidade. A eleição mobilizou 9.065 votantes dos 11.740 eleitores ap-

tos e foi marcada pelo uso da tecnologia para contemplar alunos, professores e cola-

boradores em um momento de pandemia.
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A Unesc é a única universidade de Santa Catarina que possibilita voto universal, di-

reto e secreto para a Reitoria. As eleições em 2021 superaram as de 2017 em número

de participantes. Na época, Luciane e Preve receberam 6.544 votos, tendo a eleição

mobilizado 7.222 votantes.

A votação ocorreu das 8 às 22 horas desta quinta-feira (10/6), e foi, pela primeira vez,

realizada de maneira híbrida. Seguindo os protocolos de biossegurança, a comuni-

dade acadêmica pode optar pelo voto de maneira presencial, em uma das 13 urnas

no campus, no Parque Cientí�co e Tecnológico (Iparque) e Hospital São José, ou

pelo voto online, por meio de um sistema especí�co para o processo eleitoral. O uso

de dispositivos móveis ou computadores para acessar a votação online foi a escolha

de 95% dos eleitores.

A coordenadora da campanha da Chapa 1, Indianara Reynaud Toreti, ressalta que o

processo eleitoral foi marcado pelo engajamento de toda a comunidade acadêmica,

que se mostrou comprometida com a universidade. “Foi um processo lindo, re�exo

de um trabalho coletivo, de muito amor e comprometimento pela Unesc. Foi um pe-

ríodo de uma intensa discussão do projeto de uma universidade comunitária, de

como a comunidade acadêmica enxerga a Universidade hoje e como projeta a

Unesc para o futuro”.  

A posse dos eleitos ocorrerá em 30 de junho de 2021. Antecederam a professora no

cargo máximo da gestão universitária os professores Gildo Volpato, Edson Rodrigues

e Antônio Milioli Filho (in memoriam).  
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GERAL

A mais importante honraria concedida pela Alesc foi entregue em sessão nessa segunda-feira

Por Redação Engeplus
Em 20/11/2018 às 10:52

Luciane Bisognin Ceretta recebe Comenda do Legislativo
Catarinense

Foto: Mayara Cardoso
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A atuação de destaque da reitora da Unesc, Luciane Bisognin Ceretta, lhe rendeu uma premiação a nível estadual na noite desta segunda-
feira, dia 19, em Florianópolis. Luciane recebeu a Comenda do Legislativo Catarinense na Alesc (Assembleia Legislativa de Santa Catarina)
em noite de reconhecimento ao trabalho de personalidades catarinenses. O título foi concedido à reitora por meio da indicação do
Deputado Estadual Ricardo Guidi (PSD). A entrega da Comenda foi realizada em sessão solene prestigiada realizada no Plenário Osni Régis
e comandada pelo presidente da Casa, deputado Silvio Dreveck (PP). No total 38 pessoas receberam o título.

Para Guidi, a escolha pelo nome da autoridade máxima da Universidade foi uma forma de reconhecimento por seu trabalho exitoso à frente
da Instituição cinquentenária. "A Comenda do Legislativo é o reconhecimento do Parlamento Catarinense para pessoas ou instituições que,
por suas atuações, revelam-se importantes para a comunidade e para o desenvolvimento da sociedade. Características estas que a
professora Luciane Ceretta sempre demonstrou em sua atividade profissional e que se tornaram ainda mais fortes desde que assumiu a
reitoria da Unesc. Para nós, é motivo de orgulho prestar homenagem para a reitora da nossa Unesc neste momento de valorização a tão
ilustres catarinenses", destaca.

Acompanhada de aproximadamente 50 pessoas entre alunos e colaboradores da Unesc, além de lideranças do Sul, Luciane recebeu a
Comenda e mais uma vez marcou seu nome da história de Santa Catarina. Para ela, o título é motivo de extremo orgulho e significa mais
uma injeção de ânimo e responsabilidade para melhor cada vez mais o trabalho realizado. "Receber esse título me motiva a seguir em
frente na função que tenho a honra de exercer e que é tão desafiadora. Estamos à frente da gestão da Universidade há um ano e quatro
meses. Todos os dias têm sido de muita dedicação. Passamos por muitas dificuldades, mas, com o time que temos, encontramos soluções e
caminhamos firmes e fortes. Me sinto profundamente honrada pela indicação e muitíssimo grata ao Deputado Ricardo Guidi pela
lembrança do meu nome", afirma. Os méritos pela premiação, de acordo com a reitora, são divididos com aqueles que fazem parte do
trabalho diário. "Compartilho essa homenagem com todos os nossos pares este reconhecimento: alunos, professores, colaboradores da
nossa Unesc e, é claro, com a comunidade do Sul do estado, que tem na Unesc importante referência", completa.

Em nome de todos os deputados, o parlamentar Padre Pedro Baldissera (PT) destacou a diversidade encontrada entre os homenageados da
noite, tendo representantes dos mais diversos segmentos da sociedade. Assim como destacado por Luciane, Padre Pedro salientou o
compromisso de cada um dos agraciados pela honraria. "Esta Comenda é também o reconhecimento de milhões de catarinenses como
vocês que todos os dias constroem nossa história. É um momento importante para reforçar a importância da participação popular na
construção de instituições que efetivamente trabalham pelo povo. Esta homenagem não é um simples agradecimento, mas a reafirmação
de um compromisso dentro desse espaço sagrado da democracia", afirmou.

Leia mais sobre: unesc,alesc,
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Completando as premiações e homenagens recebidas ao longo de 2018 pelo seu cinquentenário, a Unesc recebe  nesta
terça-feira (18/12) um dos principais reconhecimentos de sua história. A Universidade receberá o prêmio de Melhor
Instituição Regional (Patente 2401351) pela European Business Assembly, em Oxford, no Reino Unido. A sessão solene de
entrega ocorrerá no Oxford Summit Leaders 2018. Ainda no evento, a reitora da Unesc, Luciane Bisognin Ceretta, receberá o
título de “Melhor gestor do ano”, na esfera da ciência e educação.

Luciane e a chefe de gabinete da Universidade, Gisele Coelho Lopes, já estão em viagem para acompanhar de perto a
cerimônia, que marca mais um capítulo da história da Unesc. “É importante salientar que dentre as indicações para esta
premiação da UNESC, está a eficiência na utilização de recursos, a internacionalização da pesquisa, a inovação na gestão e o
referendo do conselho de reitores. Fechamos 2018 gratos e honrados, com passos firmes rumo ao futuro”, analisa a reitora.

O dia de premiação contará com uma extensa programação. Entre as atividades propostas estão debates sobre os temas
"Como você vê a Universidade do Futuro?" e “Aprendizagem ao longo da vida. A busca do conhecimento para a
competitividade e a empregabilidade”. Além disso, o evento promoverá a apresentações de pesquisas científicas, projetos
inovadores e realizações pessoais de importantes instituições educacionais e científicas regionais, entre elas o case da
Unesc. 

Fonte: Assessoria de Imprensa | Setor de Comunicação Integrada - Unesc
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Educação

Luciane Ceretta recebe homenagem do curso de
Psicologia da Unesc
27 de agosto de 2022

Depois de dois dias de muito aprendizado, a XIII Jornada de Psicologia e 8º Congresso de Psicologia Social

encerraram com um momento especial na noite desta sexta-feira (26/08), na Unesc: uma homenagem à reitora

da Universidade, Luciane Bisognin Ceretta, recebida das mãos da �lha Vitória, acadêmica do curso e que

representou os colegas.

Ao agradecer o gesto, Luciane destacou a importância da jornada e da graduação. “O curso de Psicologia tem

coisas especí�cas e especiais: é o único em que os estudantes organizam a jornada acadêmica para os

estudantes, a partir de temas que são relevantes e escolhidos por vocês. Este é o melhor exemplo de

movimento estudantil que dá certo. Vocês são uma referência importante de protagonismo estudantil e não

tenho dúvida que isso os transforma, porque organizar uma jornada de um curso de quase mil alunos exige

mediação de con�ito, diálogo, organização, busca de fomento para poder fazer com que tudo aconteça

adequadamente, então o meu especial carinho e agradecimento”, salientou.

“O que toca o coração e �ca na memória produz transformação”

Ainda se dirigindo aos estudantes que lotaram o Auditório Ruy Hülse, a reitora lembrou que o curso de

Psicologia da Unesc completa 23 anos. “O curso de Psicologia merece os espaços que tem na instituição, por

isso para o próximo semestre teremos mais oito consultórios. Temos a Unidade de Saúde Básica do Centro,

onde há um programa atendido pelos nossos residentes. Ver este auditório cheio é algo que me toca

profundamente e que representa esta grande Universidade Comunitária comprometida com a formação

acadêmica de excelência, e isso não signi�ca que não comentamos erro, não há quem não cometa, mas

estamos diariamente tentando corrigi-los para que a formação contribua para mudar os locais por onde vocês

vão, transformar para melhor, conversando com aquelas pessoas que muitas vezes não têm voz e nem vez, e

isso dá sentido ao que fazemos. O que se produz é empatia, que é esta união do saber com o sentir, que toca o

coração, �ca na memória e produz transformação”, citou.

Além dos 23 anos do curso de Psicologia da Unesc, os pro�ssionais e acadêmicos da área também

comemoram o seu dia neste sábado (27/08). “Vale a pena comemorar estes 23 anos de curso, com uma

proposta diferenciada. Sempre falo que o curso de Psicologia da Unesc é o melhor do Sul do mundo, pois temos

maior número de estágios, de disciplinas especí�cas e que sempre buscamos aprimorar. É importante

agradecer as pessoas que dedicaram o seu tempo para realizar a jornada”, destacou a coordenadora da área da

Saúde da Unesc, Graziela Amboni.

A coordenadora do curso de Psicologia da Unesc, Karin Martins Gomes, também salientou o sucesso dos dois

dias de evento, que teve como tema central “A psicologia nos tempos atuais: ética, desa�os e possibilidades”.

“Foi muito bonito ver esta presencialidade e também a grande participação das pessoas pela Unesc TV nestes

dois dias de um movimento intenso. Que tudo que foi falado se transforme em ‘sementinhas’ que �carão

plantadas em cada um”, comentou.

A jornada possibilitou aos acadêmicos mergulharem nas práticas e nos avanços cientí�cos da pro�ssão, por

meio do contato com pro�ssionais da área que abordaram as suas trajetórias e o mercado de trabalho.

Texto: Marciano Bortolin/Agecom/Unesc
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A reitora da Unesc, Luciane Bisognin Ceretta, tomou posse no Conselho Nacional de

Educação (CNE), na tarde desta quinta-feira (10), durante sessão remota que contou com

a presença de diversas autoridades e que foi comandada pelo ministro da Educação,

Victor Godoy. 
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